

大声でつぶやく けつたいな町医者

長尾クリニック院長・医学博士 長尾和宏



テレビで、ウクライナの墓地を管理する人を見た。早晩来る戦火での死者のための墓地を掘っていた。ウクライナ兵だけでなくロシア兵のための穴も。殉戦者の悼み方を見れば、その国がどんな国がよく分かる。ウクライナの墓を飾る花があまりに可愛すぎて、感動した。

でも、その田舎町ではまだ誰も死んでいないという。死ぬであろう兵士や市民のための墓を準備する人がいる。だから僕は「ワクチン後遺症」という言葉に「生き証人」の言葉に耳を傾ける。

でも、誰ひとり国から「ワクチン死」とは認められていない。いや、最初から認める気がまったくない。1万人死のうが絶対認めない。もしも1人認めたら、1万人に広がるし、10万人単位でいるだろう。「ワクチン候群」の補償にまで広がってくるからである。そう、薬書の規模が大きすぎるのだ。恐ろしいことに現在進行形なのだ。この薬害訴訟は僕が死んだ後

一方、日本における戦死者の悼み方はどうだろう。「ワクチン戦争」の犠牲者についてある。約1、700人いる戦死者の報道を見たことがない。「隠したい」「消し去りたい」という意図が明確だ。

約1、700人の国が公表した死者のリストには子どもたちもいる。皆さん、さぞかし無念だっただろう。あの世からそう叫んでいる気がする。

でも、歴史が証明する。今はウソをつき通せても、歴史が証明する。単なる「突然死」として闇に葬られてしまっただけの人たち。みなさんの周囲にも必ずいるはずだ。いたらない。1万人死のうが絶対認めない。もしも1人認めたら、1万人に広がるし、10万人単位でいるだろう。「ワクチン候群」の補償にまで広がってくるからである。そう、薬書の規模が大きすぎるのだ。恐ろしいことに現在進行形なのだ。この薬害訴訟は僕が死んだ後

ワクチン戦争の犠牲者1700人

**長尾和宏ライブ
勝手にコロナ明け宣言**
6月25日(土) 18:30開演
会場 ライブハウス チキンジョージ
TEL 078-332-0146
参加費 事前予約3,000円/当日3,500円